



LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN
KLUB SENI DAN KREATIF (SEDATIF)
DEPARTEMEN PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA MAHASISWA
BEM KM FAKULTAS FARMASI UNIVERSITAS ANDALAS
KABINET VISIONER

1) Pendahuluan

Klub SEDATIF merupakan klub yang bergerak dibidang kesenian dan kreatifitas, klub SEDATIF tidak hanya menginginkan terbentuknya kader-kader yang mempunyai dunia seni atau pandai dalam bernyanyi dan bermain alat musik, tetapi dapat menghibur orang lain dan terus memperkaya diri dengan ilmu. Dalam menjalankan programnya, SEDATIF memiliki empat divisi yaitu divisi Vokal, Tari, Musik, dan PDH.

Divisi vokal merupakan bidang yang mengelola paduan suara, vokal grup dan kegiatan yang berhubungan dengan olah vokal. Divisi tari adalah bidang yang mewadahi para mahasiswa farmasi yang mempunyai bakat dalam menari. Divisi musik merupakan divisi yang menjadi tempat bagi mahasiswa farmasi yang berbakat dan ingin belajar dalam memainkan alat musik, dan divisi PDH merupakan divisi yang bertanggungjawab dalam hal publikasi, dokumentasi dan desain.

2) Laporan Kondisi Internal Klub SEDATIF

Klub SEDATIF dari awal kepengurusan sampai saat ini terdiri dari 26 orang pengurus yang dipimpin oleh Ketua serta memiliki empat divisi, yaitu :

Ketua Klub	Yaasinta Safira	1711011024
Sekretaris	Vinny Aryo Putri	1711011001
Bendahara	Nadia Sasenda	1711011026
Koordinator Divisi Vokal	Poppy Ayu Namira	1711011040
Koordinator Divisi Musik	Sirly Wahyuni	1811011008
Koordinator Divisi Tari	Poppy Genca Aquista	1711011016
Koordinator Divisi PDH	Dhea Rahmayanti	1711011002
Anggota Vokal	Ilza Millenia Jalius	1711013040



Anggota Vokal	Salsabillah Amelano	1711013030
Anggota Vokal	Atikah Ananda	1811011033
Anggota Vokal	Hanifah Dhiya	1811012017
Anggota Vokal	Safira Alifah	1811013045
Anggota Musik	Annisa Arrahman	1711011013
Anggota Musik	Ramzaliati	1711011036
Anggota Musik	Nurul Wafiqah	1811011006
Anggota Musik	Nurul Hidayah	1811013006
Anggota Tari	Siti Fadhillah	1711011010
Anggota Tari	Nurmala Septinia	1711013004
Anggota Tari	Annisa Trinanda Yuda	1811012027
Anggota Tari	Fahira Tri Ananta	1811012054
Anggota Tari	Nurul Zuhanna Fachri	1811013005
Anggota PDH	Sri Devi	1711012030
Anggota PDH	Aquila Arya Thifa	1711013014
Anggota PDH	Winda Anggraini	1711013018
Anggota PDH	Indri Aulia Resti	1811011047
Anggota PDH	Andika Mawareh Agustina	1811019002

3) Program Kerja

a. Divisi Vokal

No	Program Kerja	
1	<i>Open Recruitment</i> Tim Paduan Suara	
	Latar Belakang	Perlunya kaderisasi tim paduan suara Fakultas Farmasi untuk mengisi wisuda Fakultas Farmasi Universitas Andalas dan acara – acara kefarmasian lainnya.
	Tujuan	Untuk membentuk tim paduan suara Fakultas Farmasi Universitas Andalas.
	Aspek Kegiatan	<i>Open Recruitment</i> tim paduan suara untuk acara wisuda dan acara kefarmasian lainnya
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional



	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Mahasiswa Farmasi Universitas Andalas angkatan 2019
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Terbentuknya tim paduan suara yang dipilih sesuai kriteria yang dibutuhkan. <i>-Weakness</i> Peserta terlalu banyak menyebabkan seleksi sedikit kurang efisien karena dilakukan pada satu waktu saja. <i>-Opportunity</i> Jumlah penyeleksi dimaksimalkan. <i>-Threat</i> Adanya peserta terpilih yang tidak berminat mengikuti paduan suara.
	Parameter Keberhasilan	Tim paduan suara terpilih sebanyak 20 orang.
	Estimasi Biaya	Rp. 10.000
	Penanggungjawab	Atikah Ananda Firsty
	Realisasi	-
	Evaluasi	Perekrutan anggota secara langsung tidak dapat dilakukan karena seluruh kegiatan kampus dialihkan online akibat dampak dari pandemi COVID-19
	Rekomendasi	Menyesuaikan dengan keadaan saat ini
2	Latihan Paduan Suara	
	Latar Belakang	Pentingnya melakukan latihan paduan suara sebelum acara agar dapat memberikan penampilan yang terbaik.
	Tujuan	Untuk mengharmonisasikan suara dan nada yang akan ditunjukkan.
	Aspek Kegiatan	Latihan paduan suara untuk wisuda Fakultas Farmasi Universitas Andalas dan acara – acara kefarmasian lainnya.
	Waktu Pelaksanaan	2 minggu sebelum wisuda dan kondisional untuk acara tertentu.
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional.
	Sasaran	Anggota Club Sedatif divisi vocal dan tim paduan suara.
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Terbentuk tim paduan suara yang lebih berkualitas. <i>-Weakness</i> Waktu latihan yang sulit dikondisikan.



		<p><i>-Opportunity</i> Memanfaatkan media yang ada dan memaksimalkan latihan.</p> <p><i>-Threat</i> Ada beberapa anggota tim yang tidak bisa mengikuti latihan pada waktu yang ditentukan.</p>
Parameter Keberhasilan		Tim paduan suara tampil dalam acara kefarmasian sebanyak 2 kali
Estimasi Biaya		Rp. 10.000
Penanggung jawab		Safira Alifah Nur Anganti
Realisasi		-
Evaluasi		Tim paduan suara belum terbentuk karena tertundanya rekrutmen anggota akibat pandemi COVID-19
Rekomendasi		Latihan paduan suara dilaksanakan setelah rekrutmen anggota dan menyesuaikan dengan keadaan.
3	<i>Open Recruitment</i> Tim Solo	
Latar Belakang		Perlunya wadah untuk memfasilitasi mahasiswa Fakultas Farmasi yang berminat mengikuti perlombaan dibidang vocal, baik yang ada dilingkungan UNAND atau di luar UNAND.
Tujuan		Untuk membentuk tim solo yang akan mengikuti perlombaan seni dibidang vocal.
Aspek Kegiatan		<i>Open Recruitment</i> tim solo untuk acara kefarmasian dan mengikuti lomba diluar farmasi.
Waktu Pelaksanaan		Kondisional
Tempat Pelaksanaan		Kondisional
Sasaran		Mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Andalas angkatan 2017-2019
Analisa SWOT		<p><i>-Strength</i> Adanya pengurus yang kompak sehingga dapat mewedahi minat dan bakat para <i>talent</i> vocal Fakultas Farmasi Universitas Andalas.</p> <p><i>-Weakness</i> Sulit mencari pelatih dan menyesuaikan jadwal latihan.</p> <p><i>-Opportunity</i> Adanya mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas</p>



		Andalas yang memiliki bakat khusus di bidang vokal. - <i>Threat</i> Mahasiswa yang apatis.
	Parameter Keberhasilan	Tim solo mengikuti perlombaan solo song sebanyak 1 kali.
	Estimasi Biaya	Rp. 10.000
	Penanggungjawab	Hanifah Dhiya Lestari
	Realisasi	-
	Evaluasi	Kegiatan ini tidak dapat dilakukan langsung karena adanya pandemic COVID-19 yang mengakibatkan semua kegiatan kamous dilaksanakan secara daring hingga semester mendatang
	Rekomendasi	Tim solo yang telah terpilih secara daring (menggunakan platform online seperti zoom atau whatsapp) dapat mengunggah video solo song nya ke social media <i>Instagram</i> dan menandai akun Instagram sedatif untuk di <i>repost</i>
4	Mengikuti Perlombaan	
	Latar Belakang	Perlunya pengalaman untuk mengikuti perlombaan sehingga dapat mengukur kemampuan serta menyalurkan bakat dibidang vokal
	Tujuan	Meningkatkan prestasi, pengalaman, dan eksistensi mahasiswa farmasi dibidang vokal
	Aspek Kegiatan	Adanya utusan klub Sedatif divisi vokal untuk mengikuti perlombaan.
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Divisi vocal dan tim solo
	Analisa SWOT	- <i>Strength</i> Memiliki talent yang berbakat dan motivasi serta dukungan dari pengurus yang kompak. - <i>Weakness</i> Sulitnya mencari pelatih dan mengatur jadwal latihan. - <i>Opportunity</i> Banyaknya lomba dibidang vokal. - <i>Threat</i> Kurangnya latihan sehingga menurunkan motivasi untuk



		mengikuti perlombaan.
	Parameter Keberhasilan	Mengikuti perlombaan sebanyak 1 kali
	Estimasi Biaya	Rp. 60.000
	Penanggungjawab	Salsabillah Amelano
	Realisasi	-
	Evaluasi	Perlombaan tidak bisa dilakukan karena adanya pandemic COVID-19 ini
	Rekomendasi	Menyesuaikan dengan keadaan saat ini
5	<i>Open Recruitment Master of Ceremony (MC) Formal</i>	
	Latar Belakang	Perlunya MC untuk memandu berbagai acara formal yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Andalas.
	Tujuan	Untuk merekrut mahasiswa/i yang berminat menjadi MC formal Fakultas Farmasi
	Aspek Kegiatan	<i>Open Recruitment</i> dan seleksi MC untuk acara-acara formal Fakultas Farmasi.
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Andalas angkatan 2018
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Adanya pengurus yang kompak sehingga terpilihnya MC formal yang berkualitas. <i>-Weakness</i> Informasi terkait <i>Open Recruitment</i> kurang tersebar. <i>-Opportunity</i> Banyaknya acara formal yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Andalas <i>-Threat</i> Kurangnya peserta yang berminat.
	Parameter Keberhasilan	Terpilih 2 orang MC (putra dan putri)
	Estimasi Biaya	Rp. 10.000
	Penanggungjawab	Ilza Millenia Jalius
	Realisasi	-
	Evaluasi	Perekrutan tidak bisa dilakukan secara langsung karena seluruh kegiatan kampus dialihkan online akibat



	dampak dari pandemic COVID-19
Rekomendasi	Melakukan rekrutmen secara daring (melalui platform <i>zoom</i> atau <i>whatsapp voice group</i>)

b. Divisi Tari

No	Program Kerja	
1	<i>Open Recruitment</i> Tim Tari	
	Latar Belakang	Perlunya membentuk tim tari Sedatif yang akan menampilkan pertunjukan di acara-acara kefarmasian maupun perlombaan.
	Tujuan	Terbentuknya tim tari Sedatif yang aktif dan produktif di Fakultas Farmasi UNAND maupun di luar Farmasi UNAND.
	Aspek kegiatan	<ul style="list-style-type: none">• Membuat pendaftaran terbuka bagi seluruh mahasiswa Farmasi yang berminat melalui formulir yang disediakan.• Melakukan seleksi terhadap calon tim tari yang mendaftar.
	Waktu Pelaksanaan	Februari 2020.
	Tempat Pelaksanaan	Fakultas Farmasi UNAND.
	Parameter keberhasilan	Terbentuknya tim tari Fakultas Farmasi UNAND.
	Penanggungjawab	Annisa Trinanda Yuda dan Nurul Zuhanna Fachri
	Realisasi	Telah terpilih sebanyak 9 orang tim tari.
	Biaya	Rp0,-
	Evaluasi	<ul style="list-style-type: none">- Kurangnya partisipasi KBMF untuk bergabung dalam oprec tari disebabkan terkendala dengan jadwal kuliah yang padat sehingga harus memperpanjang waktu oprec untuk mendapatkan anggota- Kurangnya kepercayaan diri KBMF terhadap bakat yang dimiliki sehingga tidak berani untuk tampil
Rekomendasi	Memberikan wawasan bahwasannya dengan mengikuti oprec tari selain melatih skill juga mampu melatih soft skill seperti belajar manajemen waktu, berani tampil dan menghargai kebudayaan	
2.	Latihan Rutin Tari	



	Latar Belakang	Pentingnya wadah bagi tim tari untuk melatih dan mengembangkan gerakan agar siap turun dalam kegiatan seni tari.
	Tujuan	Untuk mewadahi, menyalurkan bakat dan hobi dari tim tari untuk persiapan menghadapi kegiatan seni tari.
	Aspek Kegiatan	<ul style="list-style-type: none">• Senam statis ataupun dinamis.• Latihan gerakan tari.
	Waktu Pelaksanaan	Satu kali dalam sebulan.
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional.
	Parameter keberhasilan	Terlaksananya latihan rutin minimal lima kali selama kepengurusan.
	Penanggungjawab	Poppy Genca Aquista dan Fahira Tri Ananta
	Realisasi	-
	Biaya	-
	Evaluasi	Sulitnya melaksanakan latihan rutin di masa pandemi
	Rekomendasi	Mencari aspek kegiatan alternatif yang sesuai dengan kondisi saat ini, sehingga latihan rutin dapat dijalankan
3	Penampilan di Acara kefarmasian	
	Latar Belakang	Adanya acara yang diadakan oleh Fakultas Farmasi UNAND memungkinkan tim tari Sedatif sebagai salah satu pengisi acara untuk menampilkan tarian.
	Tujuan	Mengembangkan kemampuan tim tari Sedatif baik <i>skill</i> maupun mental dengan cara ikut berpartisipasi di acara yang diadakan Fakultas Farmasi UNAND.
	Aspek Kegiatan	Menampilkan tarian yang disesuaikan dengan tema acara.
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional.
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional.
	Parameter keberhasilan	Terlaksananya penampilan satu kali selama kepengurusan.
	Penanggungjawab	Siti Fadhillah dan Nurmala Septinia
	Realisasi	-
	Biaya	-
	Evaluasi	Tidak adanya kegiatan kefarmasian yang dilakukan secara langsung selama masa pandemi membuat program ini tidak mungkin untuk dilaksanakan
	Rekomendasi	Mencari alternatif kegiatan yang sesuai dengan kondisi saat ini



c. Divisi Musik

No	Program Kerja	
1	<i>Open Recruitment</i> Tim Musik	
	Latar Belakang	Kaderisasi tim musik Fakultas Farmasi Universitas Andalas untuk mengisi berbagai acara di dalam maupun di luar lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Andalas
	Tujuan	Untuk membentuk tim musik Fakultas Farmasi Universitas Andalas
	Aspek kegiatan	Oprec tim musik untuk penampilan diberbagai acara yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Andalas
	Waktu Pelaksanaan	Minggu pertama bulan Juli 2020
	Tempat Pelaksanaan	Daring
	Sasaran	KBMF 2018 dan mahasiswa baru Fakultas Farmasi Universitas Andalas 2019 yang mengikuti kaderisasi
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Tim musik dibutuhkan di dalam berbagai acara <i>-Weakness</i> Alat musik yang tersedia tidak lengkap <i>-Opportunity</i> Adanya mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Andalas yang memiliki bakat khusus di bidang musik <i>-Threat</i> Mahasiswa yang apatis
	Parameter keberhasilan	Terbentuknya tim musik Fakultas Farmasi Universitas Andalas
	Estimasi Biaya	-
Penanggungjawab	Nurul Hidayah dan Nurul Wafiqah	
Realisasi	-	
Evaluasi	Perekrutan anghota secara langsung tidak dapat dilakukan karena seluruh kegiatan kampus dialihkan online akibat dampak dari pandemi COVID-19	
Rekomendasi	Rekrutmen anggota dilakukan secara online menyesuaikan dengan keadaan saat ini	
2.	Latihan Rutin Musik	
	Latar Belakang	Pentingnya melakukan latihan rutin agar dapat menampilkan penampilan yang terbaik diberbagai acara yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan



		Fakultas Farmasi Universitas Andalas
Tujuan		Untuk persiapan penampilan diberbagai acara yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Andalas
Aspek Kegiatan		Latihan rutin tim musik untuk berbagai acara yang diadakan di dalam maupun di luar lingkungan
Waktu Pelaksanaan		Kondisional
Tempat Pelaksanaan		Kondisional
Sasaran		Anggota divisi musik dan <i>talent</i> musik klub Sedatif
Analisa SWOT		- <i>Strength</i> Menyalurkan dan mengasah skill tim musik - <i>Weakness</i> Fasilitas yang ada terbatas - <i>Opportunity</i> Siap untuk tampil kapan saja - <i>Threat</i> Kesibukkan anggota divisi dan <i>talent</i> yang berbeda-beda
Parameter keberhasilan		empat kali selama satu tahun kepengurusan
Estimasi Biaya		0
Penanggungjawab Realisasi		Annisa Arrahman dan Ramzaliati -
Evaluasi		Grup musik belum terbentuk karena tertundanya rekrutmen anggota akibat pandemi COVID-19
Rekomendasi		Latihan musik dilaksanakan setelah rekrutmen anggota dan menyesuaikan dengan keadaan
3	SOS for Charity (Sedatif on Stage for Charity)	
Latar Belakang		Perlunya suatu agenda yang dapat menjadi wadah perwujudan dari rasa kepedulian antar sesama dalam bentuk galang dana melalui penampilan musik untuk meningkatkan jiwa sosial
Tujuan		1. Menyalurkan bakat dan hobi mahasiswa di bidang seni terutama bidang musik 2. Meningkatkan jiwa kepedulian sosial dengan menyumbang dana bagi yang membutuhkan
Aspek Kegiatan		Mengadakan penampilan musik (Akustik atau jenis



		penampilan musik lainnya) disertai dengan aksi galang dana yang nantinya akan disumbangkan
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Mahasiswa UNAND dan umum
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Adanya pengurus sebagai sumber daya untuk melaksanakan kegiatan <i>-Weakness</i> Kurangnya sosialisasi dan sumber dana <i>-Opportunity</i> Adanya minat dan bakat dibidang musik dan kepedulian antar sesama <i>-Threat</i> Kurangnya partisipan acara
	Parameter keberhasilan	SOS diadakan sebanyak satu kali.
	Estimasi Biaya	Rp 854.000,-
	Penanggungjawab	Sirly Wahyuni N.yasa dan Annisa Arrahman
	Realisasi	-
	Evaluasi	Acara tidak dapat dilaksanakan karena adanya pandemi COVID-19 yang mengakibatkan semua kegiatan kampus dilaksanakan secara online pada semester mendatang
	Rekomendasi	Mencari alternatif acara yang dapat dilakukan menyesuaikan dengan keadaan saat ini

d. Divisi PDH

No	Program Kerja	
1	Dokumentasi	
	Latar Belakang	Pentingnya dilakukan dokumentasi pada setiap event dan kegiatan sebagai bukti bahwa kegiatan tersebut telah dilaksanakan
	Tujuan	Untuk update info Sedatif
	Aspek Kegiatan	Dokumentasi dilakukan di setiap kegiatan Sedatif, perlombaan dan penampilan seni anggota Sedatif dan KBMF yang terlibat
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional (setiap ada kegiatan dan acara)



Tempat Pelaksanaan	Kondisional
Sasaran	Anggota Sedatif dan KBMF
Analisa SWOT	<p><i>-Strength</i> Terlaksananya dokumentasi tiap acara yang sistematis</p> <p><i>-Weakness</i> Adanya kemungkinan anggota PDH tidak dapat melakukan dokumentasi acara secara keseluruhan karena halangan tertentu</p> <p><i>-Opportunity</i> Dokumentasi dapat juga dilakukan oleh anggota lain</p> <p><i>-Threat</i> Program ini dirasa tidak memiliki ancaman khusus</p>
Parameter keberhasilan	Disetiap acara ada dokumentasinya.
Estimasi Biaya	-
Penanggungjawab	Dhea Rahmayanti
Realisasi	Dokumentasi telah dilakukan disetiap kegiatan klub sedatif yang telah terlaksana.
Evaluasi	Hasil dokumentasi dari setiap acara diposting di media sosial sedatif
Rekomendasi	Setiap kegiatan dibuat <i>live report</i> berupa foto maupun video
2	Update Info Sedatif
Latar Belakang	Perlunya media dalam farmasi yang menginformasikan khusus hal-hal terkait seni, acara seni serta kegiatan Sedatif kepada KBMF
Tujuan	Agar anggota Sedatif dapat menginformasikan hal-hal yang terkait seni dan acara seni.
Aspek Kegiatan	Update info melalui media sosial, yaitu akun instagram resmi Sedatif
Waktu Pelaksanaan	Setiap dua minggu sekali dalam satu bulan, pada hari sabtu atau minggu
Tempat Pelaksanaasn	Melalui media sosial instagram resmi Sedatif
Sasaran	Mahasiswa farmasi Unand dan masyarakat umum
Analisa SWOT	<p><i>-Strength</i> Bertambahnya pengetahuan KBMF terkait hal-hal seni dan kegiatan seni serta KBMF dapat mengetahui kegiatan Sedatif</p> <p><i>-Weakness</i></p>



		Adanya kemungkinan update info Sedatif kurang menarik. <i>-Opportunity</i> Update info Sedatif tentang hal-hal yang berkaitan dengan seni lebih mudah di akses <i>-Threat</i> Kurangnya minat KBMF untuk membaca informasi Sedatif.
	Parameter keberhasilan	Update informasi dua minggu sekali dalam satu bulan, pada hari sabtu atau minggu
	Estimasi Biaya	-
	Penanggungjawab	Winda Anggraini
	Realisasi	Info-info yang mendukung kegiatan club telah diposting disetiap media sosial Sedatif setiap dua minggu sekali pada hari sabtu atau minggu
	Evaluasi	Update info tepat waktu
	Rekomendasi	Setiap info ditampilkan dengan semenarik mungkin dan mudah dipahami
3	Upgrading Sedatif	
	Latar Belakang	Perlunya meningkatkan suasana yang nyaman dan kondusif dalam tiap kepengurusan suatu organisasi, salah satunya diwujudkan dalam bentuk upgrading
	Tujuan	Untuk meningkatkan semangat anggota Sedatif dan menciptakan rasa kepemilikan terhadap Sedatif
	Aspek Kegiatan	Kegiatan upgrading dilakukan dalam bentuk : -Event keakraban anggota Sedatif dalam bentuk games atau acara kondisional.
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Anggota Sedatif
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Dapat meningkatkan semangat dan rasa kekeluargaan antar sesama anggota Sedatif <i>-Weakness</i> Sulitnya mencari waktu yang sesuai bagi setiap anggota untuk dapat mengikuti kegiatan ini <i>-Opportunity</i> Waktu kegiatan disepakati bersama jauh sebelum



		kegiatan dilaksanakan <i>-Threat</i> Adanya kemungkinan anggota tidak dapat hadir pada waktu yang telah ditentukan karena halangan yang mendesak
Parameter keberhasilan		Dilakukan minimal sebanyak satu kali dalam satu periode kepengurusan
Estimasi Biaya		Rp 300.000
Penanggungjawab		Sri Devi
Realisasi		Upgrading telah dilakukan sebanyak satu kali : diawal kepengurusan pada hari Sabtu, 29 Februari 2020 di Imelda Waterpark, Ulu Gadut
Evaluasi		Tidak lengkapnya anggota sedatif yang hadir, kehadiran 24 orang, tidak hadir 2 orang
Rekomendasi		Memastikan jadwal untuk upgrading dapat dihadiri dan diterima oleh semua anggota Sedatif
4	Baju Sedatif	
	Latar Belakang	Perlunya suatu tanda pengenal pada klub Sedatif sekaligus meningkatkan eksistensi klub sedatif
	Tujuan	Sebagai tanda pengenal
	Aspek Kegiatan	Membuat baju seragam anggota Sedatif sebagai tanda pengenal.
	Waktu Pelaksanaan	Awal kepengurusan
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	Anggota Sedatif
	Analisa SWOT	<i>-Strength</i> Pembuatan baju Sedatif mengeksiskan klub Sedatif baik di dalam atau di luar lingkungan fakultas farmasi <i>-Weakness</i> Butuh keahlian lebih dalam melakukan desain baju Sedatif <i>-Opportunity</i> Desain baju Sedatif dapat dilaksanakan oleh setiap anggota Sedatif dengan cara musyawarah bersama sehingga lebih banyak ide yang didapat <i>-Threat</i> Ada kemungkinan keterlambatan pembuatan baju



		Sedatif dari pihak konveksinya
	Parameter keberhasilan	Baju terbuat untuk semua anggota Sedatif.
	Estimasi biaya	Rp. 3.900.000
	Biaya	Rp. 3.020.000
	Penanggungjawab	Aquila Arya Thifa
	Realisasi	Telah dipesan baju Sedatif sebanyak 26 buah
	Evaluasi	Baju Sedatif sudah selesai di pesan tapi terkendala dalam proses labellingnya
	Rekomendasi	Rencanakan design dan tempat pemesanan sejak awal kepengurusan sehingga saat pelantikan kepengurusan baju Sedatif sudah bisa dipakai.
5	Spanduk	
	Latar Belakang	Perlunya media publikasi untuk menginformasikan kegiatan Sedatif kepada khalayak ramai
	Tujuan	Untuk mengasah skill anggota PDH, khususnya dibidang desain grafis sekaligus sebagai media publikasi tiap kegiatan Sedatif
	Aspek Kegiatan	Spanduk sebagai media informasi untuk acara Sedatif
	Waktu Pelaksanaan	Kondisional (setiap ada acara Sedatif)
	Tempat Pelaksanaan	Kondisional
	Sasaran	KBMF dan umum
	Analisa SWOT	<p><i>-Strength</i> Publikasi tiap kegiatan sedatif perlu dilaksanakan salah satunya dengan spanduk</p> <p><i>-Weakness</i> Spanduk yang dibuat terlalu sederhana karna anggota masih dalam tahap pembelajaran</p> <p><i>-Opportunity</i> Perbaikan dilakukan dengan cara spanduk yang dibuat dikritisi dahulu oleh anggota PDH lainnya sebelum dipublikasikan</p> <p><i>-Threat</i> Spanduk yang akan dibuat pada suatu waktu tertentu memungkinkan pengerjaan kurang maksimal</p>
	Parameter keberhasilan	Spanduk dibuat untuk info setiap kegiatan Sedatif.
	Estimasi Biaya	Rp 150.0000
	Penanggungjawab	Andika Mawareh Agustina
	Realisasi	Belum dilakukan pencetakan spanduk



SENI DAN KREATIF (SEDATIF)
DEPARTEMEN PEMBERDAYAAN SUMBER DAYA MAHASISWA
BADAN EKSEKUTIF MAHASISWA KELUARGA MAHASISWA
FAKULTAS FARMASI-UNIVERSITAS ANDALAS
Sekretariat :Kampus UNAND Limau Manih,Fakultas Farmasi
E-mail: official_bemfarmasiunand@yahoo.com
Website: <http://bemfarmasiunand.org/>



Evaluasi	Tidak adanya kegiatan kefarmasian yang dilakukan secara langsung selama masa pandemi membuat proker cetak spanduk tidak bisa dilaksanakan
Rekomendasi	Mencari alternatif lain untuk membuat Spanduk





Rincian Estimasi Biaya

1. Rincian Dana Program Kerja Divisi Vokal

No.	Program Kerja	Rincian	Jumlah	Harga persatuan	Total
1.	Open Recruitment Tim Vokal	-	-	-	-
2.	Latihan Paduan Suara	Print Absen Kehadiran	Rp. 5.000	Rp. 300	Rp. 5.000
3.	Open Recruitment Tim Solo	-	-	-	-
4.	Mengikuti Perlombaan	Insert	Rp. 60.000	Rp. 60.000	Rp. 60.000
5.	Open Recruitment Master of Ceremony (MC) Formal	-	-	-	-
Subtotal					Rp 65.000,-
Total					Rp 65.000,-
Biaya Tak Terduga : 10%					Rp 6.500,-
TOTAL BIAYA KESELURUHAN					Rp. 71.500,-

2. Rincian Dana Program Kerja Divisi Tari

No.	Program Kerja	Rincian	Jumlah	Harga persatuan	Total
1.	Open Recruitment Tim Tari	-	-	-	-
2.	Latihan Rutin Tari	Aqua	5 kotak	Rp15.000,-	Rp75.000,-
3.	Penampilan di Acara Kefarmasian	Laundry baju tari	7	Rp15.000,-	Rp105.000,-
		Makeup	1	Rp100.000,-	Rp100.000,-
		Gaji penari	7	Rp50.000,-	Rp350.000,-
Subtotal					Rp630.000,-
Total					Rp630.000,-
Biaya Tak Terduga : 10%					Rp63.000,-,-
TOTAL BIAYA KESELURUHAN					Rp693.000,-



3. Rincian Dana Program Kerja Divisi Musik

No.	Program Kerja	Rincian	Jumlah	Harga persatuan	Total
1.	<i>Open Recruitment</i> Tim Musik	-	-	-	-
2.	Latihan Rutin Musik	-	-	-	-
3.	<i>Sedatif on Stage for Charity</i> (<i>SOS for Charity</i>)	Sewa band	1 set	Rp 500.000,-	Rp 500.00,-
		Sewa mobil antar band	1	Rp 100.000,-	Rp 100.000,-
		Cetak Spanduk	1	Rp 120.000,-	Rp 120.000,-
		Kertas kado	6	Rp 1000,-	Rp 6.000,-
		Balon	14	Rp 1.000,-	Rp 14.000,-
		Kertas krep	12	Rp 1.000,-	Rp 12.000,-
		Kertas karton	10	Rp 1.500,-	Rp 15.000,-
		Amplop undangan	15	Rp 2.000,-	Rp 30.000,-
		Alat dekor	-	-	Rp. 57.000,-
		Subtotal			Rp 854.000,-
		Total			Rp 854.000,-
		Biaya Tak Terduga : 10%			Rp 85.400,-
		TOTAL BIAYA KESELURUHAN			Rp. 939.400,-

4. Rincian Dana Program Kerja Divisi PDH

No.	Program Kerja	Rincian	Jumlah	Harga persatuan	Total
1.	Dokumentasi	-	-	-	-
2.	Update Info Sedatif	-	-	-	-
3.	Upgrading Sedatif	-	1	Rp 300.000,-	Rp 300.00,-
4.	Baju Sedatif	-	26	Rp 150.000,-	Rp 3.900.000,-
5.	Spanduk	-	1	Rp 150.000,-	Rp 150.000,-
		Subtotal			Rp 4.350.000,-
		Total			Rp 4.350.000,-
		Biaya Tak Terduga			Rp 100.000,-
		TOTAL BIAYA KESELURUHAN			Rp. 4.450.000,-